

# Protokoll der Fachschaftsratssitzung Nr. 61

16.06.2008

- **Anwesende:** Anke Arndt, Jan Beisenkamp, Elisabeth Böhmer, Mark Brockmann, Andreas Ebert, Daniel Fuchs, Michael Gajda, Dominik Kopczynski, Lutz Krumme, Markus Künne, Dino Kussy, Sascha Kwiatkowski, Martin Matzat, Felix Schäfer, Fabian Schlenz, Manuel Sträßer
- **Verspätet:** Ramin Roham-Pour
- **Gäste:** David Kliczbor, Phillip Gerlach
- **Sitzungsleiter:** Lutz Krumme
- **Protokollant:** Dominik Kopczynski

## **Inhaltsverzeichnis**

1. Protokoll
2. Post / Mails
3. Berichte
4. Whiteboardausrüstung
5. AIESEC
6. Campusfest
7. Newsletter
8. Sonstiges

## **1. Protokoll**

- Protokoll vom 02.06.2008: keine Beanstandungen
- Protokoll vom 09.06.2008: keine Beanstandungen

## **2. Post / Mails**

- Cappies sind geliefert worden
- Telefonrechnung für Privatgespräche
- Infos zu IT & Recht Vorlesung
- Wi(Ma)<sup>2</sup>-Party am 18.06.08
- Infoveranstaltung für Übergang von Bachelor nach Master

## **3. Berichte**

- FSRK:
  - Finanztutorium für Finanzreferenten und ihre Vertreter wird es geben
  - Es soll ein Brief wegen Unirückmeldung versendet werden
  - neues ZFS Problem: fehlerhafte Noteneintragungen
  - O-Phase für Lehramtis soll wie folgt aussehen: Es wird einen zentraler Termin für Lehramtshauptfach und einen Seperaten für das Nebenfach geben
  - Chemiker haben Stellungnahme zum Thema Studiengebühren verfasst und an viele Stellen verschickt
- der LLP läuft ab dieses Woche
- Das Regal für den Open Source Kiosk wird gebaut
- Der Aktivenabend wird diesen Donnerstag um 18:00 Uhr stattfinden
- Vom 04.08 bis 08.08 findet wieder die Schnupperuni statt

*Ankünfte: Ramin Roham-Pour*

## **4. Whiteboardausrüstung**

Das Dekanat kümmert sich nicht um Verbrauchsgegenstände, wie Whiteboardmarker oder Wischer. Markus fragt bei der IRB und noch mal beim Dekanat nach. Es wird nachgeprüft, wie man neue Wischer an den Whiteboards befestigen kann.

## **5. AIESEC**

AIESEC will in der nächsten Woche, mit Unterstützung des Dekanats, ein Infoveranstaltung für Auslandspraktika und -veranstaltungen organisieren und bittet die Fachschaft um Unterstützung. Meinungsbild: „Wer ist dafür, dass der FSR AIESEC unterstützt?“ Das Ergebnis lautet 19 / 0 / 0 (Ja / Nein / Enthaltung).

## **6. Campusfest**

Die Organisation des Campusfestes ist leider seitens des FSR komplett schief gelaufen. Letztendlich wurde innerhalb von 2 Tagen von Nichtverantwortlichen die Fachschaftsberatung auf die Beine gestellt. Jedoch ist der Rücktransport am Montag morgen mangels Helfern auch schief gelaufen. Für die nächste Organisation des Campusfestes melden sich Andreas (FSR) und Jan Hangebrauck.

Elisabeth hat Gebäck und Becher gekauft. Finanzabstimmung: „Wir erstatten Elisabeth 12,59€ für Gebäck und Plastikbecher für das Campusfest.“ Das Ergebnis lautet 17 / 0 / 0 (Ja / Nein / Enthaltung). Somit wird Elisabeth das Geld zurückerstattet.

## **7. Newsletter**

- FSR in Kürze (Lutz Krumme)
- HOP + LGV (Dominik Kopczynski)
- AIESEC (Phillip Gerlach)

## **8. Sonstiges**

- Die FSRLer werden noch einmal darauf hingewiesen, dass die FSR-Mailingliste nur für FSR interne Themen ist.
- Am Freitag sollen die Fun Cup Plakate im Müll landen. Wer noch eins haben möchte, soll sich welche nehmen.
- Die Fachschaft will beim Dekanat nach einem Stauraum nachfragen.